

## Coyoacán rechaza cambios en predio

● La alcaldía Coyoacán rechazó la iniciativa para cambiar el uso de suelo al predio ubicado en Cerro del Agua y Eje 10 Pedro Henríquez Ureña, colonia Romero de Terreros, donde se pretenden construir seis niveles, y ahora hay un inmueble con un restaurante de comida rápida.

El 27 de mayo de 2022, Martín Alejandro Martínez Altamirano, apoderado legal de Inmobiliaria TGT, presentó una iniciativa ciudadana al Congreso de la Ciudad de México para cambiar el uso de suelo referido, pero ayer la alcaldía dijo que no dará su visto bueno. ● Omar Díaz

